

Miguel Diaz-Canel souligne que «l'aide humanitaire» des USA cache un plan d'invasion du Venezuela



La Havane, 19 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a souligné aujourd'hui que la prétendue aide humanitaire nord-américaine pour le Venezuela n'est qu'un camouflage des tentatives d'une invasion militaire du pays sud-américain.

Dans un tweet posté ce matin, le Chef d'État cubain dénonce une fois de plus les desseins de Washington parce que, à son avis, le montant de l'aide annoncée, 20 millions de dollars, n'est pas du tout comparable avec les pertes causées au Venezuela par le harcèlement financier des États-Unis dont le montant est estimé à 30 milliards de dollars.

Auparavant, toujours sur son compte Twitter, le président cubain avait exigé à ceux qui tentent d'attaquer le Venezuela de respecter la souveraineté et l'indépendance du peuple vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/183883-miguel-diaz-canel-souligne-que-laide-humanitaire-des-usa-cache-un-plan-dinvasion-du-venezuela>



Radio Habana Cuba